

11/27 読売ジャイアンツ ドラフト5位指名！

沖縄電力硬式野球部 小濱佑斗選手が市長を表敬訪問

11/22 宜野湾市選手団、大活躍！

11/23 第77回 沖縄県民大会開催

プロ野球ドラフト会議にて読売ジャイアンツから5位指名を受けた、沖縄電力硬式野球部の小濱佑斗選手(宜野湾市出身)が市役所を訪れ、佐喜眞市長を表敬訪問しました。小濱選手は、「背番号が「33」に決まつたことについて、「ミスター・ジャイアンツ(長嶋茂雄終身名誉監督)が監督時代につけていた番号でもあります。いただいた期待に応えられるよう、この番号に恥じないプレーをしたい」と力強く意気込みを語りました。

11/27 息を合わせて、未来へジャンプ！！

嘉数小「小学校対抗 30人大なわとび大会」で見事優勝

嘉数小学校に佐喜眞市長、伊波教育長らが訪れ、10月に開催された「小学校対抗30人大なわとび大会」で見事優勝を果たした同校の児童たちを祝福しました。大会は、北中城村のイオンモール沖縄ライカム特設ステージで開催され、市内外から多くの学校が参加。嘉数小学校は、休み時間を利用した練習を積み重ね、見事初代チャンピオンに輝きました。

11/28 宜野湾市から世界へ

JICA海外協力隊 上原凜子さん派遣報告

JICA海外協力隊員として12/9(火)から助産師としてニカラグアに派遣される上原凜子さんが市役所を訪れ、出発報告を行いました。上原さんは「活動においては、現地の文化や習慣を尊重しながら、持続可能な取り組みを意識して行っていくたいと思っています。また活動外においては、現地の方々に沖縄や日本の文化を紹介しながら、私自身も現地の文化を楽しみ、交流を深めていきたいです」と語りました。

11/22 宜野湾市選手団、大活躍！

11/23 第77回 沖縄県民大会開催

県民のスポーツ精神を高揚とともに健康増進と体力の向上を図り、本県のスポーツ振興と文化の発展に寄与することを目的とした「第77回沖縄県大会」秋季大会が開催されました。宜野湾市代表の選手の皆さんも、スポーツ競技を通して他市郡と交流を深めるとともに、日頃の練習の成果を存分に発揮し、男女総合成績9位、女子総合成績11位の成績を収めました。

11/27 できるを信じて、夢へ全力疾走！

「わたSHIGA輝く障スポ」銅メダル報告！

宜野湾市身体障がい者福祉協会の田場上会長が市役所を訪れ、10月に滋賀県で開催された「第24回全国障害者スポーツ大会『わたSHIGA輝く障スポ2025』」の陸上競技200メートルに出場し、見事銅メダルを獲得したことを報告しました。田場上会長は、「約50年前、滋賀県の盲学校に通う方と文通していた時期があり、大会の開催地が滋賀県と知り、『これは行くしかない』とすぐに立候補しました。思い出の地でメダルを獲得でき、とても嬉しく思います」と想いを語りました。

11/27 Teen support room 沖縄「学生ボランティア 団体活動レポート」で優秀レポートとして表彰受賞

沖縄国際大学サークル「Teen support room 沖縄(ティーンサポートルーム)」の顧問・比嘉昌哉教授、部長の大城洋土さん(3年生)、副部長の照屋彩乃華さん(2年生)、仲里穂香さん(1年生)が市役所を訪れ、同サークルが令和5年度学生ボランティア団体助成事業「学生ボランティア団体活動レポート」において優秀レポート賞を受賞したことを報告しました。

11/12 知ることが、最初の防災

普天間中学校「防災講座」

普天間中学校2年生を対象に、修学旅行の事前学習としてPTA協力のもと「防災講座」が行われました。この講座は、修学旅行中の安全行動にもつながる「避難」「協力」「判断」の力を育み、学年全体で安全意識を高めることを目的に実施されました。非常食への理解を深める体験学習として、アルファ米づくりに挑戦しました。袋の中に決められた分量の水を入れて混ぜ、待つことで食べられる仕組みに、生徒たちは「意外と簡単」「災害時でもこれなら食べられそう」と驚きながら試食していました。

11/26 受賞おめでとうございます！

「第18回タイムス地域貢献賞」受賞報告

ぎのわん歌謡友の会の吉川勇会長が市役所を訪れて「第18回タイムス地域貢献賞」の受賞を報告しました。同会は、長年に渡り「チャリティー歌謡ショー」を継続して開催し、その収益を地域の福祉に役立ててきました。これまでに市社会福祉協議会へ贈呈した寄附金は総額800万円を超えて、歌を通じて社会福祉の振興・発展に大きく貢献しています。

11/4 さらなる高みを目指して！

琉球コラソンU-15 全国大会初出場で準優勝を報告

琉球コラソンU-15の石田孝一ゼネラルマネージャーと前徳洸太選手(普天間中3年)が佐喜眞市長を表敬訪問し、「第54回全国中学生ハンドボール大会」での初出場・準優勝の結果を報告しました。8月に開催された全国大会では、初出場ながらもチーム一丸となって快進撃を見せ、見事準優勝という素晴らしい成績を収めました。右ウイングとして活躍した前徳選手は、試合を通して得点や守備で大きくチームに貢献しました。

11/10 消費者被害防止見守りネットワーク

委嘱状交付式

高齢者などを悪質な勧誘や詐欺から守るために、市役所で「宜野湾市消費者被害防止見守りネットワーク」の委嘱状交付式を行いました。このネットワークは、消費者被害に遭いやすい高齢者や障がいのある方々などを地域で見守るための取り組みです。今回、市民にとって最も身近な窓口の一つである市内9カ所の郵便局が新たにネットワークに加わり、地域全体で見守る体制が一層強化されました。

令和7年度 「ぎのわん教育の日」表彰式

11/7(金)中央公民館集会場において、令和7年度「ぎのわん教育の日」表彰式が執り行われ、功労賞部門8件、活躍賞部門11件が表彰されました。「ぎのわん教育の日」は、市民の教育に対する関心を高め、理解を深めるとともに、本市教育の充実発展を図ることを目的として平成27年に制定されており、毎年11月1日を「ぎのわん教育の日」、11月を「ぎのわん教育月間」として、期間中は家庭・学校・地域・社会全体で教育に対する気運を高めるため様々な取り組みを行っています。

—令和7年度表彰者(敬称略)—

功労賞部門8件(6名 2団体)

- 濱川直喜 ●下田安孝 ●米須和美 ●田村尚
- 伊佐禎一郎 ●平良忍 ●宜野湾市PTA連合会
- 読み聞かせサークル「大空」



活躍賞部門11件(8名 3団体)

- 玉城結輝 ●松川巨煌 ●松川凱哉 ●喜舎場哲成
- 眞喜志知駒 ●角本煌心 ●眞境名勇実 ●仲真良雅
- 嘉数小学校吹奏楽部
- 志真志小学校音楽部 ●宜野湾中学校将棋クラブ